
    平成３０年 鳥取市教育委員会 ５月定例会 会議録 

 

１ 日  時  平成３０年５月３１日（木） １３時３０分 から 

 

２ 場  所  鳥取市役所本庁舎４階 第３会議室 

 

３ 出 席 者   

教育長  : 尾室 高志 

教育長職務代理者： 藤井 喜臣 

委 員 ： 山脇 彰子 

委 員 ： 石谷 充 

委 員 ： 畑 千鶴乃 

        〔事 務 局〕 

         副教育長：吉田 博幸   次長兼教育総務課長：中村 隆弘 

次長兼生涯学習・スポーツ課長：神谷 康弘 

学校教育課長：橋本 伸一     文化財課長：冨田 恵子       

学校保健給食課長：藏増 祐子   中央図書館長：田村 晴夫    

教育センター所長：東田 重高     学校教育課参事：米田 洋子 

生涯学習・スポーツ課参事：河井 智子 

さじアストロパーク所長：山西 正博 

学校教育課長補佐：山根 ちはる   

学校保健給食課長補佐：植田 孝二  教育総務課長補佐：山名 常裕 

        〔傍 聴 者〕 ４名 

 

４ 会議次第 

 ○行事報告及び行事予定について                  〔教育総務課長〕 

 

【審議案件】 

（１）議案第１３号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（６月補正）について〔各課〕 

（２）議案第１４号 鳥取市公民館条例の一部改正について   〔生涯学習・スポーツ課〕 

（３）議案第１５号 河原町総合体育館ほか３施設の指定管理者の指定について 

〔生涯学習・スポーツ課〕 

（４）議案第１６号 鳥取市Ｂ＆Ｇ海洋センターの土地取得について 

〔生涯学習・スポーツ課〕 

（５）議案第１７号 鳥取市指定文化財の指定解除について         〔文化財課〕 

 



【説明・協議事項】 

（１）第１３期鳥取市校区審議会答申について             〔教育総務課〕       

 

【報告事項】 

（１）平成３０年度生涯学習・スポーツ課が関係する全国規模以上の大会について          

〔生涯学習・スポーツ課〕 

（２）市立図書館への図書の寄贈について              〔中央図書館〕 

（３）学校給食における異物混入について            〔学校保健給食課〕 

（４）鳥取県指定文化財 龍虎図屏風の鳥取市からの異動について     〔文化財課〕 

（５）「共生社会ホストタウン」の登録決定について     〔生涯学習・スポーツ課〕 

（６）市民体育館再整備基本計画について          〔生涯学習・スポーツ課〕 

 

【先回定例会の議事録】 

 

【その他】 

（１）次期定例教育委員会の開催について 

 ［６月］平成 30 年 6 月 29 日（金）13:30 ～ 鳥取市教育センター２階 第１研修室 

［７月］平成 30 年 7 月 24 日（火）13:30 ～ 鳥取市役所本庁舎４階 第３会議室 

 

（２）平成３０年度鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会及び研究大会について 

   平成 30 年 7 月 9日（月）理事会 13：10～ ホテルセントパレス倉吉 

定期総会並びに研究大会 14：00～ ホテルセントパレス倉吉 

 

（３）東部地区市町教育委員会研究協議会について 

   平成 30 年 7 月 17 日（火）15：30～ 智頭町総合センター大集会室 

 

５ 会議概要  

１３時３０分 開会 

 尾室教育長 あいさつ 

  

 ○行事報告及び行事予定について  

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  

【審議案件】 

（１）議案第１３号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（６月補正）について 

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 



  学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

  学校保健給食課長（資料に基づき説明する。） 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

  文化財課長（資料に基づき説明する。） 

  中央図書館長（資料に基づき説明する。） 

【質疑】 

（藤井委員） 

麒麟のまち交流スポーツ大会事業ですが、とりぎんバードスタジアム周辺で開催さ

れるとのことですが、連携中枢都市圏域の事業ですので、コース設定が難しいかもし

れませんが、来年以降は鳥取市以外の他町村で開催することを考えないといけないと

思います。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   今後は周辺町村と検討したいと思います。 

 （山脇委員） 

   小中学校空調設備整備事業費で、今回は検討業務の費用ということですが、今後い

つ頃設置事業が開始されるかわかりませんが、そのときにまた予算を計上することに

なるのですか。 

 （教育総務課長） 

   はい、そのとおりです。例えば配電設備とかガスとかいろいろな部分を調査しない

といけませんので、まず調査業務からスタートしてそれを基に優先順位等も決めてい

かないといけません。実際に整備を始める際には年次計画を定め、その都度予算計上

させていただくことになります。 

 （山脇委員） 

   例えば２ヵ年で全部整備をするとか大まかなスケジュールは考えておられますか。 

 （教育総務課長） 

   実際にはざっとした見積りでも数十億かかる事業ですので、２ヵ年でということは

なかなか厳しいとは思っておりますが、皆さまが待ち望んでいらっしゃることは承知

しておりますので、今後の検討になると思いますし、また報告させていただきます。 

 （藤井委員） 

   一度に全部整備して分割して支払うという方法も取れなくはないという意見もあ

りますか。数十億の事業を一度にどこかに整備してもらって、鳥取市が分割して支払

うようにすれば、全部の学校がある程度同じ時期に付くという方法もなくはないとい

うことも含めて検討されていますか。 

 （教育総務課長） 

   はい、併せて検討させていただきます。 

※原案のとおり承認された。 



（２）議案第１４号 鳥取市公民館条例の一部改正について 

    生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

※原案のとおり承認された。 

 

（３）議案第１５号 河原町総合体育館ほか３施設の指定管理者の指定について 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

※原案のとおり承認された。 

 

（４）議案第１６号 鳥取市Ｂ＆Ｇ海洋センターの土地取得について 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

【質疑】 

（藤井委員） 

   取得までの経緯の部分が読み辛かったのですが、「本土地は昭和５２年に鳥取市が

B&G 海洋センターを誘致した際に、農協事業団に要望して立地した」とありますが、

農協事業団に要望されたのは、土地を貸してくださいということを要望されたという

ことですか。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   はい、そうです。 

 （藤井委員） 

   要望したのは土地を貸してくださいということであったのなら、そのように直され

ないと意味が通じないと思いますし、内容だけでなく文言も議案であるとするならこ

こで訂正しないといけないのですが。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   はい。「農協事業団に土地の賃借を要望した経緯もある」に訂正します。 

 （尾室教育長） 

   教育委員会の議案として修正します。よろしいでしょうか。 

  ※修正のうえ承認された。 

 

（５）議案第１７号 鳥取市指定文化財の指定解除について 

文化財課長（資料に基づき説明する。） 

※原案のとおり承認された。 

 

【説明・協議事項】 

（１）第１３期鳥取市校区審議会答申について 

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 



【報告事項】 

（１）平成３０年度生涯学習・スポーツ課が関係する全国規模以上の大会について 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（２）市立図書館への図書の寄贈について 

中央図書館長（資料に基づき説明する。） 

 

（３）学校給食における異物混入について 

学校保健給食課長（資料に基づき説明する。） 

    

（４）鳥取県指定文化財 龍虎図屏風の鳥取市からの異動について 

  文化財課長（資料に基づき説明する。） 

 

（５）「共生社会ホストタウン」の登録決定について 

   生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（６）市民体育館再整備基本計画について 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

【先回定例会の議事録】 

  

【その他】 

（１）次期委員会の開催について  

［６月］平成 30 年 6 月 29 日（金）13:30 ～ 鳥取市教育センター２階 第１研修室 

［７月］平成 30 年 7 月 24 日（火）13:30 ～ 鳥取市役所本庁舎４階 第３会議室 

 

（２）平成 30 年度鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会及び研究大会について 

   平成 30 年 7 月 9日（月）理事会 13：10～ ホテルセントパレス倉吉 

定期総会並びに研究大会 14：00～ ホテルセントパレス倉吉 

 

（３）東部地区市町教育委員会研究協議会について 

   平成 30 年 7 月 17 日（火）15：30～ 智頭町総合センター大集会室 

 

教育長  以上で５月定例教育委員会を終了します。 

閉会 １４時５０分 


